



Quito, 19 de junio de 2012

## **Boletín de Prensa No. 334**

### **Falconí expondrá sobre una economía verde e inclusiva, en la Conferencia Río+20**

El secretario nacional de Planificación y Desarrollo, Fander Falconí, viajará éste 19 de junio a Brasil, como parte de la delegación que acompañará al presidente de la República, Rafael Correa, a la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible Río+20. Éste es uno de los encuentros más importantes a nivel global en donde se adoptarán compromisos que definirán el futuro del planeta para los próximos 20 años.

El evento se llevará a cabo del 20 al 22 de junio, en el marco del 20º aniversario de la Conferencia de Naciones Unidas de Ambiente y Desarrollo, realizada en 1992 en Río de Janeiro, y el 10º aniversario de la Cumbre de Desarrollo Sostenible realizada en el 2002, en Johannesburgo (Sudáfrica).

El principal de la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades), intervendrá en el panel 'Una economía verde e inclusiva: La perspectiva de los Ministros de Finanzas', que se realizará el 21 de junio y en la que participarán: Eveline Widmer-Schlumpf, presidenta de la Confederación Suiza y jefa del Departamento Federal de Finanzas; Pravin Gordhan Jamnadas, ministro de Finanzas de Sudáfrica; Harold Lovell, ministro de Hacienda, Economía y Administración Pública de Antigua y Barbuda; entre otros funcionarios.

En foros como el de 'La iniciativa Yasuní-ITT: cambio en los paradigmas para un futuro sostenible y 'Los derechos de la naturaleza para alcanzar el Buen Vivir', así como en las reuniones planteadas con personalidades como Edgar Morín, filósofo y sociólogo francés; con Benoit Hamon, ministro francés de Economía Social y Solidaria, el Secretario Nacional resaltará los objetivos de Ecuador en Río+20. Estos consisten en asegurar el compromiso político renovado para el desarrollo sostenible, evaluar el progreso a la fecha y los vacíos existentes en la implementación de los resultados alcanzados en las principales cumbres de desarrollo sostenible, así como abordar desafíos y temas nuevos emergentes.

La Senplades como parte de la delegación tiene la responsabilidad de impulsar la posición nacional en la Conferencia, que promueve el nuevo paradigma del Buen Vivir como una alternativa al desarrollo, cuestionando el concepto del crecimiento económico infinito como un objetivo a alcanzar. Además, Ecuador será uno de los países impulsores de la declaración universal de los Derechos de la Naturaleza; de la necesidad de establecer un nuevo orden económico internacional y una nueva estructura financiera; así como el posicionamiento de la Iniciativa Yasuní-ITT.



GOBIERNO NACIONAL DE  
LA REPUBLICA DEL ECUADOR



**Para mayor información**

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2810

[www.senplades.gob.ec](http://www.senplades.gob.ec)